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ОАО "Мосэнерго" намерено оспорить вчерашнее решение ФАС по тарифам ЖСК в
судебном порядке. Об этом сообщает пресс-служба компании. Как уже сообщалось
ранее, вчера комиссия ФАС предписала Мосэнерго внести уточнения в свои договоры с
ЖСК, снизив тариф на теплоснабжение на льготный как для населения. Дело в
отношении Мосэнерго было возбуждено в октябре 2004 года по обращению ГУП
"Жилкомсервис", которое обеспечивает теплоснабжение жилых домов, находящихся на
балансе Росатома. В своем заявлении ГУП указал,   что получает от энергокомпании
тепло для поставок населению, но вынуждено расплачиваться по тарифу,
установленному для жилищных организаций. По мнению предприятия, Мосэнерго
"злоупотребляет доминирующим положением на рынке и получает необоснованные
доходы". По решению ФАС, в течение месяца Мосэнерго должно "прекратить нарушения
законодательства, а также перечислить незаконно полученный доход в федеральный
бюджет". Кроме того, энергокомпания должна переоформить договоры с жилищными
организациями, снабжающими население теплом. Заместитель руководителя ведомства
Анатолий Голомолзин отметил в беседе с AK&M, что рассматриваемые споры ЖСК с
Мосэнерго стали "системными". "Пункт о пересмотре договоров со всеми организациями
как раз и вносится для того, чтобы прекратить эту практику и не разбираться по
каждому случаю", - отметил он. Компания в свою очередь обращает внимание на то, что
ведет расчеты за тепло не напрямую с населением столицы, а с посредниками -
муниципальными, ведомственными или коммерческими жилищными организациями,
обслуживающими жилой фонд. Действующим законодательством не установлено, что
ЖСК должны оплачивать тепловую энергию по тарифу "население", настаивает
компания. Поэтому с 1 января текущего года все ЖСК столицы оплачивают тепловую
энергию по тарифу 408 руб. за Гкал (с НДС), в то время как для населения установлен
тариф в 291 руб. за Гкал. Разницу в тарифах компенсирует Правительство Москвы в
виде дотаций из городского бюджета. Строительные, коммерческие и ведомственные
организации, имеющие на балансе жилищный фонд, не получают дотации и вынуждены
возмещать разницу в тарифах за свой счет. В ноябре Мосэнерго обратилось к
столичным властям с просьбой распространить порядок дотаций из бюджета для всех
ЖСК. До принятия этого решения, Мосэнерго не намерено отпускать энергию всем ЖСК
по льготным тарифам. Кроме того, компания готовится подать исковое заявление в
Арбитражный суд Москвы об отмене решения антимонопольной службы. Около года
назад МАП РФ вынес аналогичное предписание в отношении расчетов Мосэнерго с ОАО
"Дон-строй". Тогда энергокомпания также обжаловала решение антимонопольной
службы. Судебные разбирательства, как говорят в ФАС, продолжаются. При этом
"Дон-строй", как отмечает Мосэнерго, обратился за разъяснениями в РЭК Москвы,
после чего согласился с правомерностью тарифов. И конфликт с ЖСК на сегодня
полностью урегулирован, заявляет компания.
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